

Tripulación. Más de mil soldados americanos

Está en el país buque de EEUU que ofrece atención médica



El buque hospital USNS Comfort se encuentra de visita en el país.

El barco está anclado en el puerto Sans Souci donde los médicos estarán realizando operaciones a pacientes hasta el próximo lunes. Su próxima parada será Haití.

Olga Vergés
olgaverges80@gmail.com

Doctores estadounidenses colaboran junto a médicos dominicanos para brindar atenciones médicas gratuitas a personas vulnerables como parte de la visita del buque hospital USNS Comfort en el país.

Los servicios de medicina general, pediatría, optometría, odontología serán ofrecidos en el Pabellón

de Voleibol del Centro Olímpico Juan Pablo Duarte hasta el 5 de diciembre, y en el Polideportivo de Azua del 28 de noviembre hasta el 4 de diciembre, a bordo del Barco Hospital de la Armada de EE.UU. USNS Comfort se realizan cirugías a pacientes seleccionados previamente por el Ministerio de Salud Pública y el

Servicio Nacional de Salud.

En representación de la Embajada de los Estados Unidos, Alexander Titolo, ministro consejero interino, explicó que proporcionarán oportunidades de formación e intercambio de expertos sobre diversos temas como la asistencia humanitaria, respuesta a de-

sastres, la salud pública, seguridad alimentaria, y atención veterinaria, así como también intercambios con personal militar dominicano y con profesionales de diversas especialidades veterinarias; conciertos; simulacros de emergencias; talleres de prevención de violencia de género y actividades deportivas con estudiantes dominicanos.

Por su parte, el ministro de Salud Pública, Daniel Rivera indicó que el barco cuenta con mil camas, sala de cirugías y cuidados críticos para brindar servicios médicos a la población del Distrito Nacional y Azua.

De igual forma, la comandante del Comando Sur de los Estados Unidos, General Laura J. Richardson, destacó que esta es la séptima misión que el USNS COMFORT realiza en la región del Caribe en su visión colectiva de prosperidad mutua y valores compartidos velando por seguridad sanitaria de toda la región del Caribe.

Rafael F. Germosén Muere padre del periodista Fernando Peña

José Alfredo Espinal
joseespinal.hoy@gmail.com

SANTIAGO.- Falleció en horas de la madrugada de ayer a los 90 años de edad, el señor Rafael Fernando Germosén, padre del ex vicepresidente del Colegio Dominicano de Periodistas (CDP), Fernando Peña.

La muerte de Rafael Fernando fue dada a conocer por su propio hijo Fernando, quien informó, además, que el deceso de su progenitor se produjo en su residencia luego de permanecer un tiempo aquejado de serios quebrantos de salud. Los restos de Rafael Fernando son velados en la ciudad capital, donde residía y será sepultado.

Perjudicados. Niños y Adultos

Huelga afecta pacientes en SD

Pacientes se quejaron del accionar de algunos médicos alegando que solo piensan en sus propios intereses y no en los del pobre

Olga Vergés
olgaverges80@gmail.com

El paro de 24 horas realizado por el Colegio Médico Dominicano afectó de manera negativa a pacientes que esperaban largas horas en centros de la ciudad para recibir asistencia.

A pesar de que la manifestación por los profesionales de la salud fue anunciada, María Soriano expresó que se trasladó desde Boca Chica hasta el hospital Darío Contreras con su hijo para recibir atenciones de su doctor ya que según dijo no le cambió la cita y por eso se trasladó.

“Baje hasta aquí en balde ya que el doctor de mi hijo no me notificó ningún cambio, y con ese pasaje mal gastado ahora me hace falta para regresar”, dijo.

En ese tenor pero en el hospital Francisco Moscoso Puello, Eladio Gómez quien usa muletas en una pierna debido a un accidente de tránsito, dijo que tenía pre-



Pacientes afectados.

visto una cita para chequearse su pierna con su médico y al percatarse de su ausencia debió esperar horas para poder ser atendido.

Otros pacientes afectados fueron en el hospital Robert Reid Cabral donde Claudia Román y Claribel Jiménez esperaban desde tempranas horas con sus hijos para poder ser atendidos por sus médicos.

No obstante en la clínica Gómez Patiño algunos empleados afirmaron que la huelga no afectó sus actividades rutinarias, dado que, las salas de emergencias funcionaron en plenas condiciones a pesar de que algunos doctores se integraron en horas de la tarde en sus labores sostuvieron que todo funciona bien.

Decreto

PE pone en retiro a 416 miembros PN

Soila Paniagua
s.paniagua@hoy.com.do

El Poder Ejecutivo mediante el decreto 718-22 dispuso ayer el retiro con pensión y ascenso a 416 miembros de la Policía Nacional, entre estos coroneles, capitanes, mayores, sargentos, tenientes, cabos y asimilados.

El decreto indica que el presidente Luis Abinader basó la medida en la resolución del Consejo Superior Policial CPS-2022-II-001 del primero de noviembre que recomienda al PE la puesta en retiro voluntario y por discapacidad a miembros de la Policía Nacional.

Ocho de los 416 miembros de la PN pensionados fueron colocados en honrosa condición de retiro voluntario con ascenso al rango superior inmediato con una pensión del Estado; 297 fueron puestos solo en retiro voluntario con una pensión; 54 por discapacidad, con ascenso al rango superior inmediato y una fue solo por discapacidad.

Da un plazo de tres meses para hacer efectivo el pago de las pensiones desde que el interesado haga la solicitud de inclusión en nómina de pensionados. ■



Jueves 01 de diciembre de 2022

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley núm. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley núm. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución Núm. 007/2019, de fecha 16 de julio de 2019, que aprueba el Reglamento de Compras y Contrataciones del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la siguiente Licitación Pública Nacional:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-17-2022	Adquisición e instalación de dos (2) manejadoras de aire en el edificio sede de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial	Jueves 12 de enero de 2023, desde las 09:00 A.M. hasta las 10:00 A.M., en el auditorio, ubicado en el 1er. nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación está disponible a partir del jueves primero (01) de diciembre del dos mil veintidós (2022), en la sección de transparencia en la página web www.poderjudicial.gob.do.

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D.N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:
licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do.

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES